
ＯＬＩＳ-東京女子大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2015年10月12日(月・祝)　15：30～18:00

場所：東京女子大学９１０２教室

参加者：44名

■　アンケート集計（回収総数　24）

学部学生 18

大学院生 0

卒業生 1

0

5

東京女子大学生の学科内訳

学科 1年 2年 3年 4年

人文 0 0 10 0

国際社会 0 0 4 0

人間科 0 0 2 0

数理科 0 0 2 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 12

大学のホームページ 1

大学の授業で先生から聞いた 0

ＯＬＩＳのホームページ 1

友人から聞いた 2

その他 9

（内訳） キャリアセンターLINE 6

大学学報、上司の紹介 3

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 10

保険業界のキャリアパスに興味があった 6

保険会社の仕事に興味があった 11

保険/金融業界を目指している 6

講師の話が聞きたかった 2

卒業生の話が聞きたかった 2

先生に勧められた 0

友人に誘われた 1

その他 1

東京女子
大学

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

基調講演 18 5 0

パネルディスカッション 18 3 0

全体 19 4 0

基調講演 ・保険業界について知ることができた。

・コンパクトにわかりやすく説明していただいた。

・もっと仕事内容も聞いてみたかったです。

パネルディスカッション

・会社についてもう少し知りました。

・学生にとって有意義な体験談。

・皆様パワフルでした。

・3人それぞれの話が聞けて良かった。

・私もライフプランを描いてみようと思いました。

全体評価 ・貴重なお話を伺えました。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 11

12

講演 8

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 6

保険会社/業界の概要 9

金融一般 13

保険業界のキャリアパス 5

保険業界へのスキルパス 4

その他 0

フォーラム



■　意見・感想

・

・

・

・

・

・

・

・

アフラックは今や有名ですが、櫻井さんの時はまだ新卒1年目だったと知り驚きまし
た。どの方のお話もとても参考になりました。

今まであいまいなイメージを持っていた保険業界について、具体的な業務や、卒業
生の方たちの実際の事例からイメージがつかめて良かったと思います。参加して自
分の視野が広がったと思います。

パネルディスカッションがためになりました。

本日は貴重なお話をありがとうございました。お忙しい中ご参加してくださったパネ
リストの皆さん、ありがとうございます。

実際に働いている方のキャリアプランや、仕事に対する思いを聞くことができて良
かった。これから就職活動をするにあたって有意義なフォーラムだった。

保険業界について非常に深く知ることができた。貴重な意見を聞くことができて満足
です！

色々な考え方を聞くことが出来、面白かったです。

貴重な機会をいただき、ありがとうございました。


